
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 64 (SESENTA Y CUATRO) 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, CELEBRADA EN LA CIUDAD DE 

GUANAJUATO, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO NOMBRE, SIENDO 

LOS 25 (VEINTICINCO) DÍAS DEL MES DE AGOSTO DEL AÑO 2006 

(DOS MIL SEIS), DANDO INICIO A LAS 13:30 (TRECE HORAS TREINTA 

MINUTOS) REUNIDOS EN EL SALÓN DE CABILDOS DE ESTA 

PRESIDENCIA MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM, 

EN CASO DE PROCEDENCIA. EN USO DE LA PALABRA, EL PRESIDENTE 

MUNICIPAL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE PIDO AL 

SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA PASAR 

LISTA DE ASISTENCIA”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS 

MONTIEL, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, PROCEDE A 

PASAR LISTA DE ASISTENCIA. ENCONTRÁNDOSE PRESENTES: EL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, PRESIDENTE MUNICIPAL; LOS 

SÍNDICOS: LIC. CARLOS TORRES RAMÍREZ Y LIC. FEDERICO LARA 

KNAPP Y LOS REGIDORES: PROF. SERGIO SOLÍS PÉREZ, LIC. 

ALEJANDRO CANDELARIA SOSA, SRA. MARÍA ESTHER GARZA 

MORENO, LIC. ADRIÁN CAMACHO TREJO LUNA, SR. JAIME FONSECA 

AGUILAR, SR. CARLOS BARRERA AULD, ING. GERARDO TRUJILLO 

FLORES, LIC. MARGARITA ARENAS GUZMÁN, LIC. SEALTIEL A. 

ÁVALOS SANTOYO, LIC. ROSA MARÍA GONZÁLEZ HERNÁNDEZ, LIC. 

JUAN LEDESMA MARTÍNEZ Y ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA 

BRUNEL.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL 

DECLARA: “QUÓRUM LEGAL CON 15 ASISTENCIAS. POR LO TANTO SON 

VÁLIDOS LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 2. LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DE LA 

PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA.- 3. DISPENSA DE LA LECTURA Y 

APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

NÚMERO 63, DE FECHA 15 DE AGOSTO DE 2006.- 4. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,  EL 

PROYECTO DEL TERCER INFORME QUE ESTE CUERPO EDILICIO 

RENDIRÁ POR CONDUCTO DEL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA.- 5. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA PROPUESTA DEL C. PRESIDENTE 

MUNICIPAL, C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, PARA HABILITAR 

EL TEATRO PRINCIPAL COMO RECINTO OFICIAL, PARA LA 

CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN SOLEMNE EN LA QUE SE RENDIRÁ 

DICHO INFORME DE GOBIERNO, EL PRÓXIMO DÍA 4 DE SEPTIEMBRE 

DE 2006, EN PUNTO DE LAS 12:00 HORAS.- 6. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE PRESENTA PROPUESTA DE 

TRANSFERENCIAS DE RECURSOS DEL FONDO II.- FONDO PARA EL 
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FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS DEL RAMO 33, EJERCICIOS 

2005 Y 2006.- 7. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, SOBRE LAS 

MODIFICACIONES AL PRONÓSTICO DE INGRESOS Y PRESUPUESTO DE 

EGRESOS EJERCICIOS FISCALES 2005 Y 2006 DEL SISTEMA 

MUNICIPAL DIF GUANAJUATO.- 8. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA 

COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, 

MEDIANTE EL CUAL SE PRESENTAN PROPUSTAS DE TRANSFERENCIAS 

DE CREACIONES, AMPLIACIONES Y DISMINUCIONES A PARTIDAS DEL 

PRESUPUESTO ORIGINALMENTE AUTORIZADAS PARA EL EJERCICIO 

FISCAL 2006.- 9. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMSIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE LO PROCEDENTE A UNA DONACIÓN DE UN PREDIO 

PROPIEDAD MUNICIPAL AL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE 

Y ALCANTARILLADO DE GUANAJUATO, PARA LA EJECUCIÓN DE UNA 

PLANTA POTABILIZADORA EN LA PRESA DE MATA.- 10. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIN DE DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA, 

MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA AUTORIZACIÓN DEL 

PERMISO DE VENTA DE 124 LOTES, UBICADOS EN EL ASENTAMIENTO 

CONOCIDO COMO “PEDREGAL DE CERVERA”, ASENTADO EN LA 

PARCELA 106, COMO CONCLUSIÓN DEL PROCESO DE 

REGULARIZACIÓN INCIIADO POR LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN 

MUNICIPAL.- 11. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA SOLICITUD DE LICENCIA POR 

TIEMPO INDETERMINADO CON EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 23 DE 

AGOSTO DEL 2006, QUE PRESENTA EL REGIROR SEALTIEL A. ÁVALOS 

SANTOYO.- 12. SE DA CUENTA AL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SOBRE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN LA 

SECRETARÍA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO.- 13. ASUNTOS 

GENERALES.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ORDEN DEL 

DÍA, QUE OBRA EN PODER DE LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS 

MONTIEL MENCIONA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 
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HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ORDEN DEL 

DÍA, POR OBRAR EN SU PODER CON ANTELACIÓN.  QUIENES ESTÉN POR LA 

AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, 

SEÑOR PRESIDENTE, LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA”.- 

CONTINUANDO EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE 

PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA 

SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

LA APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA”.-  EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. 

JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 

SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS, SEÑOR PRESIDENTE, EL ORDEN DEL DÍA SOMETIDO A VOTACIÓN”. -   

- - - - - - - - - - 3. DISPENSA DE LA LECTURA Y APROBACIÓN EN SU 

CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 63, DE FECHA 15 

DE AGOSTO DE 2006.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO 

VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 63, DE FECHA 15 DE AGOSTO DE 

2006. LO ANTERIOR POR OBRAR EN PODER DE LOS SEÑORES SÍNDICOS Y 

REGIDORES CON ANTELACIÓN”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS 

MANUEL RAMOS MONTIEL EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 63, DE FECHA 15 DE AGOSTO DE 

2006. SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA PARA APROBAR DICHA DISPENSA, 

SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS DICHA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA, SEÑOR PRESIDENTE”.- 

CONTINUANDO EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE 

RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA 

SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, LA APROBACIÓN DEL ACTA DE LA 

SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 63, DE FECHA 15 DE AGOSTO DE 2006”.-  EN 

USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE 

SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMEINTO, 

LA APROBACIÓN DEL CONTENIDO DEL ACTA ORDINARIA NÚMERO 63, DE 

FECHA 15 DE AGOSTO DE 2006. QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 

SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 
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CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL 

ACTA SOMETIDA A VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 4. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO,  EL PROYECTO DEL TERCER INFORME 

QUE ESTE CUERPO EDILICIO RENDIRÁ POR CONDUCTO DEL C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

PROYECTO DEL TERCER INFORME QUE ESTE CUERPO EDILICIO RENDIRÁ EN 

FECHA PRÓXIMA”.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS 

MONTIEL EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PROYECTO DEL TERCER INFORME QUE 

ESTE CUERPO EDILICIO RENDIRÁ POR CONDUCTO DEL C.P. JUAN ANTONIO 

VALDÉS FONSECA, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 

LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL PROYECTO SOMETIDO A VOTACIÓN, 

SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 5. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA PROPUESTA DEL C. PRESIDENTE 

MUNICIPAL, C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, PARA HABILITAR 

EL TEATRO PRINCIPAL COMO RECINTO OFICIAL, PARA LA 

CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN SOLEMNE EN LA QUE SE RENDIRÁ 

DICHO INFORME DE GOBIERNO, EL PRÓXIMO DÍA 4 DE SEPTIEMBRE 

DE 2006, EN PUNTO DE LAS 12:00 HORAS.- EN USO DE LA VOZ, EL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO MI PROPUESTA, PARA REHABILITAR EL TEATRO 

PRINCIPAL COMO RECINTO OFICIAL, PARA LA CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN 

SOLEMNE EN LA QUE SE RENDIRÁ DICHO INFORME DE GOBIERNO, EL 

PRÓXIMO DÍA 4 DE SEPTIEMBRE DE 2006, EN PUNTO DE LAS 12:00 

HORAS”.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL 

MANIFIESTA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA PROPUESTA DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA, PARA HABILITAR EL TEATRO PRINCIPAL COMO 

RECINTO OFICIAL, PARA LA CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN SOLEMNE EN LA 

QUE SE RENDIRÁ DICHO INFORME DE GOBIERNO, EL PRÓXIMO DÍA 4 DE 

SEPTIEMBRE DE 2006, EN PUNTO DE LAS 12:00 HORAS, SI ESTÁN POR LA 

AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD SU 
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PROPUESTA, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 6. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

PRESENTA PROPUESTA DE TRANSFERENCIAS DE RECURSOS DEL 

FONDO II.- FONDO PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS 

DEL RAMO 33, EJERCICIOS 2005 Y 2006.- EN USO DE LA PALABRA, EL 

C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MENCIONA: “LE RUEGO AL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE PRESENTA PROPUESTA DE 

TRANSFERENCIAS DE RECURSOS DEL FONDO II.- FONDO PARA EL 

FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS DEL RAMO 33, EJERCICIOS 2005 Y 

2006”. - EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL 

EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE PRESENTA 

PROPUESTA DE TRANSFERENCIAS DE RECURSOS DEL FONDO II.- FONDO 

PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS DEL RAMO 33, EJERCICIOS 

2005 Y 2006, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 

LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, SEÑOR PRESIDENTE EL DICTAMEN 

SOMETIDO A VOTACIÓN” - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 7. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, SOBRE LAS 

MODIFICACIONES AL PRONÓSTICO DE INGRESOS Y PRESUPUESTO DE 

EGRESOS EJERCICIOS FISCALES 2005 Y 2006 DEL SISTEMA 

MUNICIPAL DIF GUANAJUATO.- EN USO DE LA VOZ, EL C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDEACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN 

DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, SOBRE 

LAS MODIFICACIONES AL PRONÓSTICO DE INGRESOS Y PRESUPUESTO DE 

EGRESOS EJERCICIOS FISCALES 2005-2006 DEL SISTEMA MUNICIPAL DIF 

GUANAJUATO”.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS 

MONTIEL EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, SOBRE LAS MODIFICACIONES AL 
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PRONÓSTICO DE INGRESOS Y PRESUPUESTO DE EGRESOS EJERCICIOS 

FISCALES 2005-2006 DEL SISTEMA MUNICIPAL DIF GUANAJUATO, SI ESTÁN 

POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA 

VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD 

EL DICTAMEN SOMETIDO A VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 8. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

PRESENTAN PROPUESTAS DE TRANSFERENCIAS DE CREACIONES, 

AMPLIACIONES Y DISMINUCIONES A PARTIDAS DEL PRESUPUESTO 

ORIGINALMENTE AUTORIZADAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2006.- 

EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE PRESENTAN PROPUESTAS DE 

TRANSFERENCIAS DE CREACIONES, AMPLIACIONES Y DISMINUCIONES A 

PARTIDAS DEL PRESUPUESTO ORIGINALMENTE AUTORIZADAS PARA EL 

EJERCICIO FISCAL 2006”.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL 

RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE SOMTE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE PRESENTAN 

PROPUESTAS DE TRANSFERENCIAS DE CREACIONES, AMPLIACIONES Y 

DISMINUCIONES A PARTIDAS DEL PRESUPUESTO ORIGINALMENTE 

AUTORIZADAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2006, SI ESTÁN OR LA 

AFIRMATIVA PARA APROBAR DICHAS TRANSFERENCIAS, SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL DICTAMEN DE LA 

COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA EN SUS 

TÉRMINOS, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 9. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE LO PROCEDENTE A UNA DONACIÓN DE UN PREDIO 

PROPIEDAD MUNICIPAL AL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE 

Y ALCANTARILLADO DE GUANAJUATO, PARA LA EJECUCIÓN DE UNA 

PLANTA POTABILIZADORA EN LA PRESA DE MATA.-  
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EN USO DE LA VOZ, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MENCIONA: 

“LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE 

SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL DICTAMEN DE LA 

COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL 

CUAL SE RESUELVE LO PROCEDENTE A UNA DONACIÓN DE UN PREDIO 

PROPIEDAD MUNICIPAL AL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y 

ALCANTARILLADO DE GUANAJUATO, PARA LA EJECUCIÓN DE UNA PLANTA 

POTABILIZADORA EN LA PRESA DE MATA”.- CONTINUANDO EL LIC. JESÚS 

MANUEL RAMOS MONTIEL MANIFIESTA; “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE LO PROCEDENTE A UNA DONACIÓN DE UN PREDIO PROPIEDAD 

MUNICIPAL AL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO 

DE GUANAJUATO, PARA LA EJECUCIÓN DE UNA PLANTA POTABLIZADORA EN 

LA PRESA DE MATA, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL DICTAMEN SOMETIDO A 

VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - -  10. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIN DE 

DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE 

SOBRE LA AUTORIZACIÓN DEL PERMISO DE VENTA DE 124 LOTES, 

UBICADOS EN EL ASENTAMIENTO CONOCIDO COMO “PEDREGAL DE 

CERVERA”, ASENTADO EN LA PARCELA 106, COMO CONCLUSIÓN DEL 

PROCESO DE REGULARIZACIÓN INCIIADO POR LA ACTUAL 

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL.- HACIENDO USO DE LA PALABRA, EL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE 

SOBRE LA AUTORIZACIÓN DEL PERMISO DE VENTA DE 124 LOTES, 

UBICADOS EN EL ASENTAMIENTO CONOCIDO COMO “PEDREGAL DE 

CERVERA”, ASENTADO EN LA PARCELA 106, COMO CONCLUSIÓN DEL 

PROCESO DE REGULARIZACIÓN INCIIADO POR LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN 

MUNICIPAL”.- CONTINUANDO EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL 

EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO Y 

ECOLOGÍA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA AUTORIZACIÓN DEL 

PERMISO DE VENTA DE 124 LOTES, UBICADOS EN EL ASENTAMIENTO 

CONOCIDO COMO “PEDREGAL DE CERVERA”, ASENTADO EN LA PARCELA 
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106, COMO CONCLUSIÓN DEL PROCESO DE REGULARIZACIÓN INCIIADO 

POR LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, SI ESTÁN POR LA 

AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL 

DICTAMEN SOMETIDO A VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”.- - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

11. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA SOLICITUD DE LICENCIA POR TIEMPO 

INDETERMINADO CON EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 23 DE AGOSTO 

DEL 2006, QUE PRESENTA EL REGIDOR SEALTIEL A. ÁVALOS 

SANTOYO.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA EXPRESA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DE ESTE PLENO, LA 

SOLICITUD DE LICENCIA POR TIEMPO INDETERMINADO, CON EFECTOS A 

PARTIR DE ESTA FECHA, LA FECHA EN QUE SE AUTORIZA, REFERENTE AL 

ESCRITO QUE PRESENTA EL REGIDOR LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, 

DE ESTA LICENCIA POR TIEMPO INDETERMINADO”.- EN USO DE LA VOZ, EL 

LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “CON SU PERMISO SEÑOR 

PRESIDENTE, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA SOLICITUD DE LICENCIA QUE POR TIEMPO 

INDETERMINADO PRESENTA EL REGIDOR LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS 

SANTOYO, Y QUE SE AUTORIZARÍA A PARTIR DE ESTA FECHA EN QUE SE 

AUTORIZARÍA, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA EN AUTORIZAR DICHA 

SOLICITUD DE LICENCIA POR TIEMPO INDETEMINADO, SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD CON LA ABSTENCIÓN DEL 

LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, SEÑOR PRESIDENTE”.- EN USO DE LA 

PALABRA, LA REGIDORA LIC. MARGARITA ARENAS GUZMÁN MANIFIESTA: 

“GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, CON LA ANUENCIA DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO EN NOMBRE DE LA FRACCIÓN DEL PARTIDO ACCIÓN 

NACIONAL, QUEREMOS COMENTAR QUE SE VOTO A FAVOR SOBRE LA 

LICENCIA DEL COMPAÑERO REGIDOR LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, 

ES EN FUNCIÓN DEL DERECHO QUE LE ASISTE LA MISMA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL, SIN EMBARGO QUEREMOS OBSERVAR QUE EL MOTIVO POR EL 

CUAL SE PRESENTA DICHA LICENCIA, TIENE QUE VER CON UN PROCESO 

INICIADO CUANDO ESTANDO EL REGIDOR EN FUNCIÓN, MUCHAS 

GRACIAS”.- RETOMANDO LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA EXPRESA: “LE SOLICITO SEÑOR SECRETARIO, SE SIRVA LLAMAR 

AL SUPLENTE DEL LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, PARA QUE SE 

INCORPORE A LOS TRABAJOS EN LA PRÓXIMA SESIÓN DE AYUNTAMIENTO”.- 
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CONTINUANDO EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE 

TOMA NOTA Y SE CUMPLIRÁ SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 12. SE DA 

CUENTA AL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SOBRE LA 

CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN LA SECRETARÍA DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA, SE SIRVA DAR CUENTA DE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN 

LA SECRETARÍA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO A SU CARGO”.- EN USO 

DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “NO 

EXISTE CORRESPONDENCIA DE LA CUAL DAR CUENTA SEÑOR PRESIDENTE”. 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 13. ASUNTOS 

GENERALES.- 13.1 INTERVENCIÓN DE REGIDOR CARLOS BARRERA 

AULD.- EN USO DE LA PALABRA, EL REGIDOR CARLOS BARRERA AULD 

MENCIONA: “DURANTE MUCHOS AÑOS, HEMOS SUFRIDO LA ESCASEZ DEL 

AGUA POTABLE, CUANDO LLUEVE SALE NEGRA EL AGUA, MÁS SIN 

EMBARGO, AFORTUNADAMENTE HAY AMIGOS EN ESTA CIUDAD DE 

GUANAJUATO, ME GUSTARÍA QUE SE HICIERA UNA FELICITACIÓN A LA 

EMPRESA ‘PEÑOLES’, POR HABERNOS SERVIDO EL AGUA QUE CONTIENE LA 

PRESA ‘PEÑOLES’, YA QUE ES UN ASUNTO MUY IMPORTANTE QUE HARÁ 

HISTÓRIA EN GUANAJUATO, CAPITAL, PORQUE TENEMOS POCO LÍQUIDO 

VITAL PARA CUMPLIR LAS NECESIDADES DE NUESTROS CONCIUDADANOS.  

LE RUEGO AL SEÑOR PRESIDENTE, QUE HAGA LLEGAR UNA FELICITACIÓN SI 

ASÍ LO APRUEBAN MIS COMPAÑEROS SÍNDICOS Y REGIDORES, A ESTA 

EMPRESA, CON LA FIRMA DE TODOS Y CADA UNO DE NOSOTROS”.- EN USO 

DE LA VOZ, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “POR 

SUPUESTO QUE SÍ, SEÑOR REGIDOR Y PONGO A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO ESTA PROPUESTA A FIN DE QUE SE HAGA LLEGAR UNA FELICITACIÓN 

A LA EMPRESA ‘PEÑOLES’, SI ESTÁN DE ACUERDO PARA QUE SE ENTREGUE 

LA FELICITACIÓN EN COMENTO.  ESTANDO EL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO CON LA PROPUESTA HECHA POR EL REGIDOR CARLOS 

BARRERA AULD”.-  13.2. INTERVENCIÓN DEL SÍNDICO LIC. FEDERICO 

LARA KNAPP.  EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. FEDERICO LARA KNAPP 

MANIFIESTA: “GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, CON PERMISO DE MIS 

COMPAÑEROS DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EN PRIMER LUGAR ES 

HACER UN RECONOCIMIENTO Y UNA FELICITACIÓN A LA COORDINACIÓN DE 

SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES Y A LA DIRECCIÓN GENERAL DE 

DESARROLLO URBANO, POR LOS PREMIOS QUE EN ESTA SEMANA LES 

FUERON ENTREGADOS POR GOBIERNO DEL ESTADO, ES UNA MUESTRA DE 

QUE LA COORDINACIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES HA 

LLEVADO UN TRABAJO ARDUO, UN RECONOCIMIENTO A AMBAS 
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DIRECCIONES POR ESTOS PREMIOS. EL SIGUIENTE PUNTO SEÑOR 

PRESIDENTE, CREO QUE SERÍA CONVENIENTE EL ENTABLAR COMUNICACIÓN 

CON LAS INSTANCIAS CORRESPONDIENTES CON GOBIERNO DEL ESTADO, A 

EFECTOS DE REGULAR EL TRÁFICO Y LAS MANIFESTACIONES QUE SE ESTÁN 

DANDO EN POZUELOS, EN DONDE SE ESTÁ CONSTRUYENDO EL NUEVO 

EDIFICIO, YA QUE SE HAN ESTADO DANDO ALGUNOS INCIDENTES EN ESTE 

LUGAR, SE DICE QUE HAY COCHES ESTACIONADOS Y HA HABIDO VARIAS 

PERSONAS QUE SE HAN ACERCADO  CONMIGO PARA QUEJARSE DE ESTA 

SITUACIÓN, NOSOTROS NO TENEMOS EL CONTROL DE ESTOS LUGARES Y 

PEDIRLE A GOBIERNO DEL ESTADO QUE HAGA ALGO AL RESPECTO PORQUE 

HA HABIDO UNA SERIE DE ACCIDENTES EN ESTE LUGAR Y SE ESTÁ 

DEJANDO MATERIAL TIRADO AHÍ”.- EN USO DE LA VOZ, EL C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA MENCIONA: “YO ESTARÉ COMUNICANDOME CON 

EL SERCRETARIO DE OBRA PÚBLICA DE GOBIERNO DEL ESTADO, PARA QUE 

ACORDEMOS EN ARREGLAR ESTA SITUACIÓN Y TENGAMOS UN MARGEN DE 

SEGURIDAD EN ESA VIALIDAD. ABUNDANDO A LO QUE COMENTÓ EL 

COMPAÑERO SÍNDICO FEDERICO LARA KNAPP, EN CUANTO A LOS 

AGRADECIMIENTO, QUIERO INFORMARLES DE LOS PREMIOS QUE  NOS HIZO 

ENTREGA EL INSTITUTO ESTATAL DE CULTURA, RESPECTO A LA 

CONSERVACIÓN DEL PATRIMONIO CULTURAL, UN RECONOCIMIENTO A 

NUESTRA SEÑORA DE GUANAJUATO, COMO EL INMUEBLE RELIGIOSO MEJOR 

CONSERVADO, OTRO RECONOCIMIENTO ESPECIAL AL MONUMENTO 

HISTÓRICO MEJOR CONSERVARO, QUE ES EL MONUMENTO A LA PLAZA DE 

LA PAZ, UNO MÁS AL ESPACIO HISTÓRICO MEJOR CONSERVADO, AL BARRIO 

DE MELLADO, UNA MENCIÓN ESPECIAL POR EL ESPACIO MEJOR 

CONSERVADO, AL JARDÍND DE LA UNIÓN Y UN PRIMER LUGAR DE MANERA 

MUY SATISFACTORIA COMO UN PREMIO AL CENTRO HISTÓRICO MEJOR 

CONSERVADO, AL CENTRO HISTRÓRICO DE GUANAJUATO. QUIERO 

MOSTRAR ESTOS RECONOCIMIENTO Y LOS OTROS RECONOCIMIENTOS SON 

EN LA CATEGORÍA DE CARRETERAS LIMPIAS Y MEJOR CONSERVADAS QUE 

SON LA DE VALENCIANA, LA ESPERANZA Y BULEVARD GUANAJUATO, EN LA 

DE ORGANIZACIONES E INSTUTICIONES DEL MANEJO INTEGRAL DE 

RESIDUOS SÓLIDOS Y EL BARRIO MÁS LIMPLIO, AQUÍ OBTUVIMOS UN 

PREMIO DE 125,00000 (CIENTO VEINTICINCO MIL PESOS 00/100 M.N.), 

TODO EN DISTINCIÓN AL CENTRO HISTÓRICO DE ESTA CIUDAD, ESTO ES 

LO QUE QUERÍA COMENTARLES RESPECTO A ESTO AL COMENTARIO DEL LIC. 

FEDERICO LARA KNAPP, ESPECTO A LOS PREMIOS”.- 13.3. INTERVENCIÓN 

DE LA ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL. EN USO DE LA 

VOZ, LA ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL MANIFIESTA: 

“QUISIERA AGRADECER, YA QUE CONSIDERO QUE ESTA ES LA ÚLTIMA 
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SESIÓN EN QUE LA LIC. MARGARITA ARENAS GUZMÁN NOS ACOMPAÑA, 

DADO QUE EN UNOS DÍAS OCUPARÁ OTRO SITIO A NIVEL NACIONAL. DARLE 

LAS GRACIAS POR SU COMPAÑERISMO, POR SU AMISTAD Y EL TRABAJO EN 

CONJUNTO, POR EL APRENDIZAJE, LIC. MUCHAS FELICIDADES Y QUE LE 

VAYA MUY BIEN, ESPERO QUE LA SIGAMOS VIENDO POR AQUÍ”.-  

CONTINUANDO EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MENCIONA: “QUE 

DESDE ESE ESPACIO EN DONDE VA A DESARROLLAR SU TRABAJO, SIGA 

CONDUCIÉNDOSE PARA TRAER RECURSOS PARA GUANAJUATO, ME SUMO A 

ESTA FELICITACIÓN”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. ADRIÁN CAMACHO 

TREJO LUNA COMENTA: “NOS SUMAMOS A LA FELICITACIÓN Y HACER 

TAMBIÉN PARA EL LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, YA QUE AL IGUAL ES 

LA ÚLTIMA INTERVENCIÓN EN ESTE CUERPO EDILICIO, LA AMISTAD, EL 

COMPAÑERISMO Y LA EMISIÓN PRESPOSITIVA PARA LOS VESTIGIOS DE 

GUANAJUATO, SEA BIENVENIDA Y RECONOCIDA”.-  13.4. INTERVENCIÓN 

DEL SÍNDICO LIC. CARLOS TORRES RAMÍREZ. EN USO DE LA VOZ, EL 

LIC. CARLOS TORRES RAMÍREZ MANIFIESTA: “PRÁCTICAMENTE SE HA 

DICHO YA UNO DE LOS PUNTOS QUE QUERÍA YO ABORDAR, Y ERA EL 

DESEAR PARABIENES Y ÉXITO EN SU NUEVA RESPONSABILIDAD A NUESTRA 

COMPAÑERA LIC. MARGARITA ARENAS GUZMÁN, CON QUIEN COMPARTIMOS 

TRABAJOS NO SOLAMENTE DE AYUNTAMIENTO EN PLENO, SINO DE 

COMISIONES, EN DOS COMISIONES FUNDAMENTALMENTE EN LA DE 

GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS Y EN LA DE DESARROLLO URBANO Y 

ECOLOGÍA, MÁS ALLÁ DE LAS DIFERENCIAS QUE EN ALGUNOS MOMENTOS 

PUDIMOS HABER TENIDO, ME PARECE QUE FUERON MÁS LAS 

COINCIDENCIAS EN LOS TEMAS MÁS RELEVANTES Y QUE FUERON UNO DE 

LOS ASPECTOS QUE MÁS NOS PREOCUPARON PARA EL BIEN DE 

GUANAJUATO, ESPERO QUE A NUESTRA COMPAÑERA LE VAYA BIEN, PORQUE 

SI A ELLA LE VA BIEN, LE IRA BIEN A GUANAJUATO. A NUESTRO 

COMPAÑERO LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO IGUALMENTE, TAMBIÉN 

TUVIMOS LA POSIBILIDAD NO SOLAMENTE DE TRABAJAR AQUÍ EN EL PLENO, 

SINO TAMBIÉN EN LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, EN DONDE MUCHAS VECES TAMPOCO COINCIDIMOS, PERO 

FUERON MUCHAS MÁS EN LAS QUE SÍ VERDADERAMENTE COINCIDIMOS, 

FUE UNA APORTACIÓN MUY IMPORTANTE DE LOS DOS COMPAÑEROS Y 

TAMBIÉN AL COMPAÑERO LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, LE 

DESEAMOS QUE LE VAYA MUY BIEN EN CUALQUIER EMPRESA O EN 

CUALQUIER PROYECTO QUE EMPRENDA Y QUE PUEDA DESARROLLAR, UN 

ABRAZO FRATERNAL PARA LOS DOS Y QUE LES VAYA MUY BIEN.  EL OTRO 

ASUNTO SEÑOR PRESIDENTE ES EL QUE TIENE QUE VER CON LOS TRABAJOS 

QUE SE LLEVAN A CABO EN POZUELOS, LAMENTABLEMENTE PUES 
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PRACTICAMENTE ESTA CONCLUIDO, ES UNA PENA QUE NO HUBIÉSEMOS 

PODIDO VER COMO IBA A SER EL DESARROLLO, PERO AHORA QUE LO 

VEMOS TOTALMENTE TERMINADO, A MÍ SI ME DA ALGO DE PENA EL VER 

QUE NO OBSTANTE GUANAJUATO ES UNA CIUDAD PATRIMONIAL, DE 

GRANDES EDIFICIOS, DE GRANDES CONSTRUCCIONES, PUES TENEMOS AHÍ 

UNAS CONSTRUCIONES CIERTAMENTE MUY MAJESTUOSAS GRANDES, PERO 

NO HAY QUE CONFUNDIR LO GRANDIOSO CON LO GRANDOTE, PORQUE AHÍ 

LO QUE ESTAMOS VIENDO SON CAJAS, CAJAS QUE QUEDARON 

PERFECTAMENTE MAL PLANTEADAS, Y LA ÚLTIMA QUE HAYA SIDO LA 

DIRECCIÓN EN DONDE YO TRABAJE, QUE ES EN EL INSTITUTO DE 

SEGURIDAD SOCIAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO, QUE HA PLANTEADO AHÍ 

UN NEGOCIO, QUE BUENO YO ESTOY PORQUE PERTENEZCAMOS A LAS 

RESERVAS DEL INSTITUTO, PERO ME PARECE QUE NO ES MÁS QUE UNA 

CAJA DE ZAPATOS AHÍ METIDA. QUISIERA QUE SE LES HICIERA UNA 

EXHORTACIÓN PARA VER SI SE PUDIERA REALIZAR ALGÚN TRABAJO 

ARQUITÉCTONICO DE MANERA QUE PUDIERA DARLE OTRO ENTORNO 

DISTINTO A ESA VISUAL, LAMENTABLEMENTE NO OBSTANTE EL COSTO DE 

LA OBRA QUE VA A SER DESDE LUEGO DE MUCHO  BENEFICIO PARA 

GUANAJUATO, BIENVENIDA UNA OBRA ASÍ, PERO RECONOCIENDO EL 

TALENTO DE TANTOS ARQUITECTOS GUANAJUATENSES, YO NO SE QUIENES 

HAYAN SIDO LOS QUE DISEÑARON ESAS OBRAS, PERO ME APENA MUCHO 

TENER QUE RECONOCER QUE AHÍ DIMOS PASOS ATRASE, SEÑOR 

PRESIDENTE, YO NO SÉ SI TODAVÍA ESTEMOS EN POSIBILIDADES COMO 

MUNICIPIO O COMO ORDENADORES DEL DESARROLLO Y LA 

CONSTRUCCIÓN, PUES HACER ALGO  A LO MEJOR YA ES DEMACIADO TARDE 

PERO CREO QUE VALE LA PENA HACER ALGO POR ESTOS ESPACIOS”.-  EN 

USO DE LA PALABRA, EL ING. GERARDO TRUJILLO FLORES MENCIONA: “EN 

EL MISMO SENTIDO QUE EL LIC. CARLOS TORRES RAMÍREZ, YO ESTOY DE 

ACUERDO Y CREO QUE AQUÍ ADEMÁS DE HACER LA INVITACIÓN A MEJORAR 

UN POCO LOS DISEÑOS ARQUITECTÓNICOS, TAMBIÉN DEBEMOS DE PONER 

ATENCIÓN A NUESTRA ÁREA QUE LE CORRESPONDE COMO ES LA DE 

PROTECCIÓN Y VIGILANCIA O A DESARROLLO URBANO, Y AQUÍ LA MENCIÓN 

MUY SERIA A LA ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL Y A LA  SRA. 

MARÍA ESTHER GARZA MORENO, YA QUE ESTÁN A CARGO DE LAS 

COMISIONES DE OBRA PÚBLICA Y DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA, 

HABRÍA QUE CHECARLO CON ESTAS COMISIONES, PORQUE NO ES EL ÚNICO 

CASO SEÑOR PRESIDENTE, YO CREO QUE ESTAMOS VIENDO UN ECCESO EN 

ALGUNAS PARTES QUE CUIDAN DE MÁS, PERO FINALMENTE SE DESCUIDA 

TODO, DE NADA SIRVE QUE EN UN PAPEL NIEGUEN UN PERMISO  CUANDO 

EN LA SITUACIÓN FÍSICA ESTÁ PASANDO LO CONTRARIO, ENTONCES YO 
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CREO QUE HAY QUE PONER ATENCIÓN MUY PARTICULAR EN ESTE SENTIDO 

Y YO CREO QUE AQUÍ ESTAMOS FALLANDO EN ESTE ASPECTO”.-  EN USO DE 

LA VOZ, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “YO ESTARÉ 

ATENTO Y ME GUSTARÍA QUE POR CONDUCTO DE LAS COMISIONES DE 

OBRA PÚBLICA Y DESARROLLO URBANO, EN ALGUNA REUNIÓN DE TRABAJO 

QUE TENGA EN FECHA PRÓXIMA EN LO PARTICULAR LA DE DESARROLLO 

URBANO Y ECOLOGÍA, SE VIERA ESTE ASUNTO PARA VER CUAL FUE EL 

PROCEDIMIENTO Y DETERMINAR SI EXISTE ALGUNA ALTERNATIVA DE 

MEJORAR AR 


